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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 11/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 11 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
11,45 12,16 In sede

Iusco Claudio 11,46 12,16 On line

Componenti Pres.  Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 11,45 12,16 On line

Ciocca Paolo Si 11,45 12,16 In sede

Bratta Luca Antonio si 11,45 12,16 In sede

Cassano Nicola Massimo si 11,46 12,16 On line

IL presidente Ventrella constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,45 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. strategie di indirizzo di competenza, aree a verde e luoghi di aggregazione
 2. varie ed eventuali.
 3. comunicazioni.
In apertura di seduta si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Il presidente illustra alla commissione il progetto relativo alla notte Bianca che è stato rivisitato e modificato

anche alla luce di una serie di valutazioni accorse con una serie di operatori del settore.

Si  è  ritenuto  indispensabile  prevedere  eventi  gratuiti  e  a  pagamento,  visite  guidate,  esperienze  su

prenotazioni, un evento finale presso il Fortino di Sant’Antonio, la realizzazione e distribuzione di mappe dei

luoghi di interesse del Municipio 1.

Il Presidente da lettura del progetto ed invita la commissione a discutere in merito.

Al termine della discussione la commissione si riserva di proporre eventuali integrazioni e modifiche da

sottoporre alla discussione.
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Prende la parola il consigliere Bratta il quale riferisce la presenza di gravi fenomeni di violazione di aree

pubbliche e danneggiamento delle strutture esistenti .

Nel dettaglio il  consigliere Bratta riferisce che nella  serata di sabato 09 novembre u.s. alcuni  cittadini,

residenti nei pressi del mercato ex manifattura tabacchi riprendevano con lo smartphone una persona alle

prese con un furto di lamiere; lo stesso mercato, ad oggi, presenta sempre il  parcheggio gestito dalla

Multiservizi via Ravanas, oltre l’orario consentito, creando così facile accesso alla struttura.

La  commissione  preso  atto  di  quanto  esposto  dal  consigliere  Bratta,  si  riserva  di  trasmettere  alla

competente ripartizione e alla polizia locale quanto esposto in narrativa.

In conclusione il presidente espone alla commissione la possibilità di ottenere la rassegna stampa avente ad

oggetto le notizie relative al Comune di Bari

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 
alle ore 12.16
Il Segretario né da atto nel verbale

      Il Segretario                                                                     Il presidente 

      Francesca Andronaco                                                          Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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